



犬山市コミュニティバス

市内を走る「コミュニティバス」。現在は5台で8ルートを運行しています。近年では近隣市町への乗り入れやバス停の新設など、市民のニーズに応え利便性が向上しています。車体には「わん丸君」がラッピングされており、市民に愛される存在となっています。



エナジーサポートアリーナ（犬山市体育館）

羽黒中央公園内に完成し平成28年7月にオープンした犬山市の新体育館「エナジーサポートアリーナ」。メインアリーナ、サブアリーナをはじめ、トレーニングルームやスタジオなども備えた、多目的利用が可能な複合的施設です。



朝市

木曽川河畔（毎週日曜日）や下本町（毎週火曜日）など市内各所で開催されている朝市。対面販売ならではの会話を楽しみながら、地元で採れた新鮮な野菜や果物などを買ることができます。



犬山市役所

「行政・情報・防災・交流の総合拠点」として平成21年に犬山駅前に完成した新庁舎。エントランスから見渡せる窓口、夜間・休日も利用できる市民開放エリア、免震構造やバリアフリー、環境に配慮した太陽光発電など、様々な工夫を盛り込み、犬山の「新しいまちづくりの核」となっています。



女性消防団の活躍

男性消防団に加え、女性消防団員14人が安全安心のまちづくりを支援しています。「高齢者や園児ら弱者の立場に立ち、防災や救急の指導にあたりたい」という熱い思いを胸に、女性ならではの感性を活かして消防団活性化や防災力の強化を目指しています。

キラリ★4
暮らしやすい
まち

快適に暮らすための
住環境が整っています